

Halló Estado medicamento caduco por \$31 millones

Medicamento y material de curación caduco por un monto de 31 millones de pesos, fue encontrado por la presente administración en almacenes del Instituto Chihuahuense de la Salud (Ichisal), así como de Servicios de Salud (SS), los cuales fueron adquiridos entre los años 2019 y 2021, durante la administración de Javier Corral Jurado, según acreditó la Secretaría de la Función Pública (SFP) durante una auditoría.

https://www.eldiariodechihuahua.mx/local/hallo-estado-medicamento-caduco-por-31-millones-20230202-2019963.html